



Pressemitteilung

Freitag, 9. Februar 2024

Musiktheater-Akademie der Norderstedter Musikschule zeigt „Der Mann, der Sherlock Holmes war“

Norderstedt. Von Freitag, 1. März, bis Sonntag, 3. März, zeigt die Musiktheater-Akademie der Norderstedter Musikschule das Musical „Der Mann, der Sherlock Holmes war“ im Festsaal am Falkenberg (Langenharmer Weg 90).

London 1910: Die gelernten Privatdetektive Morris Flynn und Mackie McMacpherson sitzen gelangweilt in ihrem Büro. Ein Auftrag muss her. Deswegen entscheiden sie sich für eine Reise nach Brüssel zur örtlichen Weltausstellung, einer Ausstellung voller neuer Erfindungen und historischer Schätze, aber vor allem voller Menschen, die einen Privatdetektiv brauchen. Zeitgleich reisen die Schwester Jane und Mary Berry ebenfalls nach Brüssel um das Erbe ihres Onkels anzutreten. Doch dann wird die Weltausstellung von einem Skandal überschattet: Die beiden blauen Mauritiusmarken, die wertvollsten Briefmarken der Welt, werden gestohlen! Während der gemeinsamen Reise mit dem Nordexpress lernen Morris und Mackie die beiden reizenden Schwestern kennen, geraten aber auch an eine Verbrecher-Bande. Hat diese mit den beiden Marken zu tun?

Als Vorlage für das Musical „Der Mann, der Sherlock Holmes war“ diente der komödiantische Kriminalfilm und die Sherlock-Holmes-Satire des österreichischen Regisseurs Karl Hartl aus dem Jahr 1937. Der Komponist Marc Schubring und der Autor Wolfgang Adenberg haben den Stoff zu einem Musical verarbeitet, das 2009 in der Staatsoperette Dresden Premiere feierte.

Die Premiere in Norderstedt findet statt am Freitag, 1. März, ab 18 Uhr. Am Sonnabend, 2. März, finden Aufführungen ab 15 und ab 19 Uhr statt. Am Sonntag, 3. März, findet die vierte und letzte Vorstellung ab 15 Uhr statt. Eintrittskarten sind für zwölf und achtzehn Euro (zuzüglich Vorverkaufs- und Systemgebühren) ab sofort im TicketCorner (Rathausallee 60, Eingang Hopfenliebe), an allen bekannten Vorverkaufsstellen und im Internet unter www.eventim.de erhältlich.

Kinder und Jugendliche, die ebenfalls Spaß am Musiktheater haben, sind eingeladen, am Unterricht der Musiktheater-Akademie teilzunehmen. Diese teilt sich in zwei Gruppen: Die Kinder-Akademie für Kinder von sechs bis zwölf Jahren probt mittwochs von 16 bis 17.30 Uhr. Die Jugend-Musiktheater-Akademie für Jugendliche ab zwölf Jahren trifft sich mittwochs von 17.45 bis 19.45 Uhr und donnerstags, 17.15 bis 19.15 Uhr. Proben am Wochenende finden nach Absprache statt. Interessenten erhalten weitere Informationen bei Gabriele Mele (GabrieleAngelo.Mele@norderstedt.de) oder Silke Ahrens-Rapude (silke.ahrens-rapude@wtnet.de).